

ステップ up! ↑↑



令和6年5月31日(金)
野田市立関宿中央小学校
第4学年

初夏を迎え、木々の緑が日増しに深まる清々しい季節となりました。

先日の運動会は、一生懸命練習に取り組んだ成果を発揮し、思い出深いものになりました。どのお子さんも力いっぱい競技に取り組むことができました。また、応援団を始め運動会の係にも参加し、5、6年生と一緒に責任を果たすことができ、保護者の皆様のご協力のお陰で無事に終えることができました。改めて感謝申し上げます。

子どもたちは落ち着いて学習に取り組み、各学級の特色も様々な面で見られるようになってきました。6月から夏休みまでの2か月間は、学習面にさらに力を入れていきたいと思えます。

6月の学習予定

- 国語：花を見つける手がかり
リーフレットで知らせよう
- 社会：県の広がり くらしと水
- 算数：わり算の筆算(1) 角の大きさ
- 理科：電池のはたらき とじこめた空気と水
- 音楽：いろいろなリズムを感じ取ろう
- 図工：トントン つないで
- 体育：表現運動 水泳 高跳び
- 道徳：となりのせき ふろしき ほか
- 外国語：I like Mondays.

水泳学習が始まります!!



6月19日(月)から水泳学習が始まります。水泳帽子の色は、昨年度と同じ「紺色」です。後日、水着などに関してのお手紙を配付しますので、ご確認ください。毎回、健康観察カードの記入および押印をしていただきますようお願い致します。

集金引き落としについて(6月5日)

給食費	4,240円
教材費	1,360円
合計	5,600円

口座手数料として別途10円かかります。

学習についてのお知らせ

【国語】

板書や漢字練習のノートを、きれいな文字で書くことを意識させていきたいと思えますので、ご家庭でも丁寧に書けるよう声かけをお願いします。

【算数】

わり算の筆算の学習が始まっています。商を立てる→かける→ひく→おろすの手順をふまえて、正確に速く解くことを目指します。商を立てたあとのかけ算の答えがまだスムーズに出てこないお子さんもいるので、ご家庭で復習できるようお声かけください。

【理科】

ツルレイシの種を、牛乳パックのポットに植えます。成長の様子を変化がないか、興味深く観察していきます。大きくなってきたら、校舎前の学年園に植え替えをして、成長の様子を観察していきます。

【社会科】

都道府県の名前や位置、特色を学習しています。また、千葉県的位置や土地、交通の様子など、千葉県について詳しく調べています。都道府県や千葉県について学んだ豆知識をぜひお子さんから聞いてみてください。